

# PRESSEMITTEILUNG



V.i.S.d.P.  
Bauen, Wohnen und Umwelt  
Sarah Corell  
Neu-Anspach, 16.03.2023

## **Wettbewerb Neue Mitte geht in die zweite Runde**

Wie geht es weiter mit der Neuen Mitte? Alle interessierten Bürgerinnen und Bürger sind für Montag, den 27.03.2023 herzlich zu einer Informationsveranstaltung eingeladen, um zu erfahren, welche Planungsbüros sich für die zweite Phase des Wettbewerbs qualifiziert haben. Beginn ist um 19:30 Uhr im großen Saal des Bürgerhauses Neu-Anspach, Gustav-Heinemann-Straße 3, 61267 Neu-Anspach.

Ein aus diversen Experten bestehendes Preisgericht hat am 15. März eingehend über die eingereichten Vorschläge beraten und ausgewählt, welche Bewerber in die engere Wahl kommen und sich somit im Dialog mit der Bevölkerung beweisen dürfen. Im Rahmen der Veranstaltung werden der Öffentlichkeit die besten Ideen und Konzepte zur Umstrukturierung der Neuen Mitte in ein urbanes Zentrum präsentiert. Im Anschluss besteht die Möglichkeit, miteinander ins Gespräch zu kommen und sich über die Entwürfe auszutauschen.

Ziel ist, ein Stimmungsbild der Bürgerschaft einzuholen, mit dem die jeweiligen Planungsbüros in der zweiten Phase des Wettbewerbs weiterarbeiten können, um so den Wandel der Neuen Mitte zu einem lebendigen, identitätsstiftenden städtebaulichen Gesamtensemble voranzutreiben.